



Après le Brevet blanc, place au théâtre !

publié le 05/04/2023

Le Vendredi 31 Mars, après les dernières épreuves du **Brevet blanc**, tous les élèves de 3ème du collège ont pu assister à un spectacle théâtral dans la salle polyvalente à 13h30.





Il s'agissait d'une pièce sur la **Première Guerre Mondiale**, intitulée " **Lettres à la guerre** ", une fiction imaginée à partir de témoignages authentiques de **Poilus**.

Sur scène, une violoncelliste accompagnait le texte et le jeu de la comédienne.





Un Grand merci à la troupe " **Le Héron à deux becs** ", venue de **Châtelailion**, aux élèves pour leur écoute et aux professeurs(es) présents(es).



